



Bild von Ben Johnson auf Pixabay

## Der psychedelische Arzt

Die Diagnose ist gestellt. Der Mensch ist zu dumm, um auf der Erde zu überleben. Es liegt an seiner omnivoren Lebensweise. Ich habe alles erraten und angenommen. Das Universum hilft mir nun bei der Heilung. Der Planet Erde ist aktiviert die vegane Revolution durchzuführen. Die große Transformation kann beginnen. Vom psychedelischen Delirium hin zum praktizierenden psychedelischen Arzt war es ein langer Weg. Eine lange, aber gute, Ausbildung lag auf meinem Weg. Man muss alles anders machen als im alten omnivoren System. Dieses muss nun ein Ende haben. Erst in mir, dann auf der ganzen Welt, wird der Mord an unschuldigen Kreaturen besiegt. So kommt man zu einer reinen Lebensbasis. Auf dieser Basis kann ich mich mit allen Lebewesen im Universum verbinden und mit ihnen kommunizieren. Die Welt ist nicht genug. Dort gibt es wenig Hilfe. Andere Wesen sind da weiter. Eine neue Fröhlichkeit wird aufziehen. Der Penis und der ganze Körper wird geheilt werden.

Wie das Leben auf der Erde werden wird, ist von unserem stark begrenzten Verstand nicht ausrechenbar. Alles wird sich stark zum Positiven verändern. Nichts ist unmöglich. Das Arschloch triumphiert. Es will geheilt werden und Gutes tun. Mit der veganen Lebensweise beim Menschen ist es in seinem Element. Es kann nun heilen, was vorher schwer verletzt wurde. Es wird der Sexführer für alle Lebewesen werden. Wir grooven uns mal da so durch. 13.10.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org